

ANTRAG AUF BEFREIUNG VOM SEMESTERTICKET / Application for the exemption from the semester ticket

Kunsthochschule Berlin Referat Studienangelegenheiten/ Prüfungsamt
Bühningstr. 20 13086 Berlin Fon 030-47705-212/312

weißensee

Hiermit beantrage ich die Befreiung vom Deutschlandsemesterticket für das
I hereby apply for the exemption of the semester ticket for

Name/

Name

Matrikel-Nr./

Student ID

Fachgebiet/

Department

Grund (siehe Rückseite)

Reason (see reverse side)

Bitte Nachweis beilegen / Please enclose proof

befürwortet:

approved:

Datum /Unterschrift Antragsteller_in

Date/Signature Applicant

Datum/Unterschrift

Referat Studienangelegenheiten

Date/Signature Department of Study Affairs

Auszug aus dem Vertrag zum Erwerb des Deutschlandsemestertickets

§ 4

Befreiung von Entgeltentrichtung, Erstattung

(1) Der Vertragspartner kann auf begründeten Antrag der oder des Studierenden in folgenden Fällen von der Entgeltzahlung nach § 3 Abs. 1 befreit werden und eine Rückerstattung voller nicht genutzter Monate beantragen:

1. bei Studierenden, die sich auf Grund ihres Studiums, eines Praxissemesters, eines Auslandssemesters oder im Rahmen der Studienabschlussarbeit für mindestens drei zusammenhängende Monate des jeweiligen Semesters außerhalb des Geltungsbereichs des Deutschlandsemestertickets aufhalten,
2. bei Studierenden, die an zwei Hochschulen mit Pflichtabnahme von Semestertickets immatrikuliert sind, kann an einer Hochschule erstattet werden,
3. bei Studierenden, die nachweislich mehr als einen Monat nach Semesteranfang immatrikuliert werden, im laufenden Semester exmatrikuliert werden, ihre Immatrikulation zurücknehmen, im laufenden Semester rückwirkend beurlaubt werden oder im laufenden Semester nachweislich so schwer erkranken, dass sie zur Gewährung eines Urlaubssemesters berechtigt wären,
4. bei Studierenden, die auf Grund ihrer Behinderung den öffentlichen Nahverkehr nicht nutzen können. Hierunter werden auch zeitweilige Behinderungen verstanden, wenn sie für das Semester die Nutzung des öffentlichen Nahverkehrs gleichfalls ausschließen. Die Voraussetzungen sind durch ärztliches Attest nachzuweisen.

Weiterhin begründet die Nichtausnutzung des Deutschlandsemestertickets keinen Anspruch auf Erstattung von Beförderungsentgelt.

Excerpt from the contract for the purchase of the Deutschlandsemesterticket (information without guarantee due to translation from German)

§ 4

Exemption from payment of fees, reimbursement

(1) The contractual partner may be exempted from the payment of fees in accordance with § 3 (1) and apply for a refund of full unused months in the following cases upon justified application by the student:

1. for students who are outside the area of validity of the Deutschlandsemesterticket for at least three consecutive months of the respective semester due to their studies, an internship semester, a semester abroad or as part of their final thesis,
2. for students who are enrolled at two universities with compulsory semester tickets, a refund can be made at one university,
3. for students who are demonstrably enrolled more than one month after the start of the semester, are exmatriculated in the current semester, withdraw their enrolment, are granted a leave of absence with retroactive effect in the current semester or are demonstrably so seriously ill in the current semester that they would be entitled to a semester of leave,
4. for students who are unable to use public transportation due to their disability. This also includes temporary disabilities if they also preclude the use of local public transport for the semester. The conditions must be proven by a medical certificate.

Furthermore, non-use of the Deutschlandsemesterticket does not entitle the holder to a refund of the transportation fee.